



# 保育園便り

令和5年度  
今治市医師会保育所  
エンゼル保育園

## 今月の行事

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。戸外遊びの大好きな子ども達が、秋の自然の豊かさや美しさを感じながら、のびのびと身体を動かし遊びが広がっていくよう環境作りに努めたいと思います。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には引き続き十分に気を付けていきたいです。

### 9月の子どもたち



野菜スタンプ遊び、楽しかったね。



おにぎり作り!



元気いっぱい、遊んだね♡



### 障がい児保育研修に参加して

山本 結加

子どもが、いま持っている力を発揮できるように発想の転換や誰もが過ごしやすくなる環境作りの大切さを学びました。

共感のまなざしで、子どもの得意分野、良さ、いま持っている力でできることを見つけ、ともに楽しみ、生き生きと安心して過ごせるよう努めていきたいです。

7~9月中、ご要望や苦情などはありませんでした。保育園への苦情、要望、意見、その他心配事などありましたら、解決に向けて誠意を持って対応していきたいと思っております。何でもお気軽にご相談ください。